



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL TORNEO RELÁMPAGO DE VERANO 2025

La Dirección de Comunicación y de Desarrollo del Centro de Investigación y Docencia Económicas A.C. con domicilio en Carretera México-Toluca No. 3655, Colonia Lomas de Santa Fe, Álvaro Obregón, Ciudad de México, C.P. 01210; en apego a los principios de licitud, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad establecidos en La **Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares** (en adelante, "LGPDPPP") y los Lineamientos Generales de Protección de Datos Personales para el Sector Público, es la responsable del tratamiento de los datos personales que sean recabados con motivo de su participación en el "TORNEO RELÁMPAGO DE VERANO 2025"

I. Datos Personales Sometidos a Tratamiento

En el marco del presente evento, la Dirección podrá recabar y tratar datos personales de identificación, contacto y, en su caso, de carácter sensible relacionados con la condición médica de los participantes, los cuales podrán incluir, de manera enunciativa más no limitativa: nombre completo, número telefónico, correo electrónico y aquellos datos médicos recabados mediante el *Formato de Condiciones Médicas* y el *Formato de Inscripción*. Dichos datos serán utilizados exclusivamente para la correcta gestión del evento, garantizando la seguridad e integridad de los participantes durante el torneo.

II. Finalidades del Tratamiento de Datos Personales

El tratamiento de los datos personales recabados tendrá como propósito primordial:

- 1) La adecuada inscripción, organización y gestión de los equipos y jugadores en el torneo.
- 2) La verificación de la aptitud física de los jugadores mediante la revisión de las condiciones médicas proporcionadas.
- 3) La elaboración de calendarios, asignación de horarios y difusión de los resultados de los encuentros.

CIDE ● Integra

- 4) El cumplimiento de las disposiciones normativas aplicables al CIDE en la organización de eventos deportivos, y la promoción de las actividades del torneo.
- 5) La difusión de material gráfico y audiovisual en el que pudieran aparecer los participantes, estrictamente para efectos promocionales, académicos y de archivo institucional.

III. Fundamento Jurídico

El tratamiento de los datos personales recabados en virtud de la presente actividad encuentra su sustento jurídico en lo previsto por los artículos 1, 2, 5, 7, 9, 12, 14, 15, 28, 33 y 36 fracciones: I, IV y VII de la **LGPDPPP**. La Dirección, en su carácter de sujeto obligado, adoptará todas las medidas técnicas, administrativas y físicas necesarias para garantizar la confidencialidad, integridad y disponibilidad de los datos personales que le sean proporcionados.

IV. Derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición)

De conformidad con lo previsto en la LGPDPPP, los titulares de los datos personales podrán ejercer en todo momento sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición (derechos ARCO) respecto al tratamiento de sus datos personales. Para tal efecto, deberán presentar una solicitud por escrito ante el Comité, ubicado en la dirección antes mencionada, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<https://www.plataformadetransparencia.org.mx>) o el correo electrónico cide.integra@cide.edu; la solicitud deberá cumplir con los requisitos establecidos en la normativa aplicable.

V. Transferencia de Datos Personales

La Dirección se compromete a no transferir sus datos personales a terceros nacionales o internacionales, salvo en aquellos casos previstos en los artículos 7 y 9 de la LGPDPPP, o cuando medie consentimiento expreso y por escrito del titular de los datos. En aquellos casos en los que sea necesario realizar transferencias para el cumplimiento de obligaciones legales, se garantizará que



los terceros receptores de los datos asuman las mismas obligaciones y/o responsabilidades que la Dirección.

VI. Modificaciones al Aviso de Privacidad

El presente Aviso de Privacidad podrá ser modificado en cualquier momento, a fin de atender novedades legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios o productos. Dichas modificaciones estarán disponibles al público a través de la página web oficial del CIDE: <https://transparencia.cide.edu>